



**Association de Défense
de l'Environnement et
de la Qualité de vie
à Aussac-Vadalle**

Un collectif d'habitants d'Aussac-Vadalle a décidé en mai 2015 de se réunir au sein d'une association : l'ADEQ.

Elle a pour but, face aux nuisances que nous subissons (bruits, poussières, circulation dans nos villages), de veiller et d'intervenir pour défendre la qualité d'environnement que l'on attend lorsque l'on a fait le choix de vivre à la campagne.

Dans les mois à venir, nous devons être vigilants sur de nouveaux projets de création ou d'extension de carrières : CDMR, GSM... Plusieurs communes sont concernées : n'hésitez donc pas à nous rejoindre.

L'ADEQ organise des réunions d'information et d'échange périodiquement.

Manifestez-vous ! Défendez vos convictions !

Écrivez-nous : adeq@aussac-vadalle.fr

